



Morena va contra jueces que frenaron la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- Después de que dos jueces emitieran suspensión para frenar la discusión sobre la Reforma Judicial en la **Cámara de Diputados**, legisladores de Morena presentaron una solicitud de juicio político y una denuncia contra los juzgadores que otorgaron dicha suspensión. **Sergio Gutiérrez Luna**, vicepresidente de la **Cámara de Diputados**, anunció la noticia junto a un mensaje en redes sociales en el que advierte que nadie parará la Reforma Judicial.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ebjd70GV-atLLVBitJ6DVoBwAehU1holq34hOlxnxyI8g?e=M1Fdjh>